

Le petit guide du confiné durable

Le développement durable dans mon quotidien



Une maison pour les insectes dans votre jardin ?

Confinés mais écocitoyens ! Une activité accessible à tous et à partager avec vos enfants, tout en recyclant ! La construction prend deux heures environ. Les insectes vous aideront à lutter contre les parasites en évitant les pesticides.



Quels matériaux utiliser ?

- Des brindilles et herbes sèches
- Des feuilles mortes
- Des branchages, de l'écorce et une vieille chute de bois de forme ronde
- Des pommes de pin
- Des planches
- Deux briques
- Des clous et un marteau
- Une perceuse et une scie
- Du fil de pêche
- Une chute de grillage à poule
- Une boussole !

Construire la maison

Sciez les planches aux dimensions souhaitées puis construisez un solide cadre rectangulaire. Vissez ou clouez d'autres planches à l'intérieur pour créer des chambres. Pensez à construire un toit. Puis fermez le dos de la maison.

Garnissage de la maison

Percez les briques rouges, les rondins de bois et une petite planche de la taille d'une façade de chambre. Garnissez ensuite chaque chambre. Disposez des feuilles mortes et des écorces pour les anthocoris, prédateurs des pucerons. Pour éliminer les cochenilles et autres chenilles, installez une chambre avec des pommes de pin afin d'accueillir de jolies coccinelles. Vous pouvez fixer un morceau de grillage en façade devant certaines chambres (feuilles mortes et herbes sèches) et créer un quadrillage de fil de pêche devant les pommes de pin.

Selon ce que vous avez, vous pouvez créer un compartiment de pots en terre cuite cassés et de la paille pour les perce-oreilles et les syrphes. Les syrphes sont de petites mouches déguisées en guêpe, de très bons pollinisateurs dont les larves sont de grands mangeurs de pucerons, tout comme les perce-oreilles.

Autres garnissages : fagots de tiges de rosier ou de sureau pour héberger abeilles et bourdons, tiges de bambou pour abriter osmies, abeilles solitaires qui pollinisent le jardin très tôt dans la saison. La maison à insectes doit être positionnée au sud ou au sud-est (façade au soleil) et près d'un parterre de fleurs. C'est l'occasion de montrer à vos enfants comment se servir d'une boussole !

Et voilà ! À vous de jouer !